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令和５年度第２回米子市指定管理者候補者選定委員会 会議概要 

                                     

１ 日 時  令和５年１０月２６日（木） 午前９時半開会 

 

２ 場 所  米子市役所本庁舎３階 第２応接室 

 

３ 出席者 

委 員 

入江委員、大谷委員、川田委員、北農委員、細田委員、仲田委員 

所管部局 

文化観光局観光課（深田文化観光局長、観光課職員） 

都市整備部住宅政策課（伊達都市整備部長、住宅政策課職員） 

総合政策部まちづくり企画課（八幡総合政策部長、まちづくり企画課職員） 

事務局 

下関総務部長、調査課職員 

 

４ 会議概要 

 

［１ 開 会］ 

 

［２ 委員紹介］ 

 

［３ 委嘱状交付］ 

 

［４ 市長あいさつ］ 

 

［５ 正副委員長互選］ 

委員の互選により細田委員が委員長に、入江委員が副委員長に、それぞれ選出された。 

 

［６ 正副委員長あいさつ］ 

 

［７ 諮 問］ 

 

［８ 運営方法確認］ 

   

［９ 議 事］ 

・指定管理者候補者選定対象施設について 

・指定管理者候補者案（選定委員会諮問案）について 

 ⑴米子国際会議場 

所管部局の観光課が、施設の概要等を説明した。 

 

【主な質疑等】 

特になし 

 

⑵米子市営住宅 

  所管部局の住宅政策課が、施設の概要等を説明した。 
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【主な質疑等】 

（委員） 指定管理制度を適用する市営住宅 87 戸と管理代行制度を適用する 1,205 戸の違い

は？ 

 （所管課）設立根拠の違い。公営住宅法で建てられているかどうかであり、公営住宅法で建て 

られている住宅は管理代行制度、それ以外のものは指定管理制度の適用となる。 

 

⑶米子市弓浜コミュニティー広場 

  所管部局のまちづくり企画課が、施設の概要等を説明した。 

 

【主な質疑等】 

（委員） 現在、クラブハウスの鍵の施錠はしているのか。また、今後鍵の委託や利用者への 

鍵の受け渡しはどのようにするのか。 

 （所管課）現在、施錠はしている。具体的な運用方法について、確認し次回、回答する。 

 

（委員） 第 1 多目的広場について、高校生がサッカーの練習での利用機会が多いとのことだ

が、使用料は免除なのか。 

（所管課）米子市主催もしくは境港市主催のイベント、また中学校体育連盟高校体育連盟の主

催の大会といったものは使用料が免除になるがそれ以外は有料となる。 

 

［１０ その他］ 

 次回の選定委員会を、令和 5年 10 月 30 日（月）に開催することを確認。 

 

［７ 閉 会］ 




